



{rokbox  
album=|einbrennlackierung|}/images/stories/einbrennlackierung/einbrennlackierung\_farben.jpg{/rokbox}

{rokbox  
album=|einbrennlackierung|}/images/stories/einbrennlackierung/service\_bmw.jpg{/rokbox}

Bei der Planung und Erstellung unseres Autohauses im Jahre 1993, wurde eine eigene Abteilung für die Fahrzeuglackierung mitberücksichtigt. Hier werden heute für viele Werkstätten in der umliegenden Region sowie in München Einbrennlackierungen durchgeführt. Seit 2010 stehen uns seit der Fertigstellung unserer Gebäudeerweiterung insgesamt **3 Lackierkabinen** zur Verfügung.

Selbstverständlich können auch kleine Lackschäden für sämtliche Fahrzeugtypen und Marken instand gesetzt werden. Aber auch komplette Neulackierungen oder Teillackierungen nach der Unfallinstandsetzung werden hier sowohl für private Kunden als auch im Auftrag von Versicherungen ausgeführt.

Als Partnerwerkstatt einiger Deutscher Versicherungen werden mittlerweile viele Schäden in unserem Haus instand gesetzt und im Anschluss an die Reparatur mit der Versicherung direkt abgerechnet.

Durch diese Zusammenarbeit werden Gutachten und alle damit zusammenhängenden Tätigkeiten durch uns ausgeführt. Der Kunde holt nach erfolgter Reparatur nur noch sein Fahrzeug frisch gereinigt ab. Mietwagen werden bei Bedarf von uns zur Verfügung gestellt. Durch eine eigene Farbmischanlage sind Farbtonangleichungen selbst bei schwierigen Farbtönen für uns kein Problem.

Durch unsere langfristig perfekt ausgeführten Arbeiten, kommen mittlerweile bis aus dem benachbarten Ausland Kunden mit Ihren Fahrzeugen zum lackieren zu uns.